
Siracusa.  "Prua  al  mare",
l'Archeoclub  ricorda  Enzo
Maiorca
A  poco  più  di  un  mese  dalla  sua  scomparsa,  l’Archeoclub
Siracusa ha voluto ricordare Enzo Maiorca. Questa mattina,
nella  sala  “Ferruzza-Romano”  dell’Area  Marina  Protetta  del
Plemmirio, a Siracusa, con un confronto a più voci.
Ad esplorare le diverse dimensioni – e dunque non soltanto
quella sportiva del pluricampione del mondo e pioniere del
profondiamo  in  apnea  –  di  uno  dei  più  illustri  figli  di
Siracusa, le persone che in momenti diversi hanno visto la
loro vita, la loro esperienza professionale, incrociarsi con
quella  di  Enzo  Maiorca.  Un’iniziativa  che  è  stata  anche
l’occasione  per  formalizzare  la  scelta  dell’Archeoclub  di
intitolare proprio a Maiorca la propria sezione di Siracusa. A
fare  gli  onori  di  casa,  il  presidente  dell’Area  Marina
Protetta del Plemmirio Sebastiano Romano. Incontro coordinato
da  Aldo  Modica,  avvocato,  esperto  di  management  turistico
legato agli eventi sportivi.
A ricordare i diversi tratti della poliedrica personalità di
Enzo Maiorca, Donatella Bianchi, giornalista Rai, “anima” del
programma “Linea Blu” che tante volte ha visto tra i propri
protagonisti Enzo Maiorca e il racconto del suo rapporto con
il  mare  e  con  Ortigia;  Sebastiano  Tusa,  archeologo,
Sovrintendente del mare della Regione Siciliana, autore di
numerosi  studi  e  campagne  di  scavo  sia  in  Italia  che
all’estero; Fabio Granata, presidente ArcheoClub, oltre che
amico personale di Enzo Maiorca.
All’incontro ha preso parte anche Patrizia Maiorca, figlia
primogenita di Enzo, che con il padre e la sorella Rossana ha
condiviso la passione per il mare e i primati del mondo di
immersione in apnea.
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Siracusa.  Forestali,  monito
della  Uila:  lunedì  focus
sulle prospettive per il 2017
Dal Direttivo provinciale della Uila (i lavoratori agricoli
della Uil) un nuovo monito sulla situazione dei forestali. Che
si avvia oramai verso una completa definizione ma sulla cui
vicenda i vertici del sindacato preferiscono tenere sempre
alta l’attenzione. Lunedì a Palazzolo e mercoledì a Cassaro
due importanti focus per fare un consuntivo sulla situazione
sviluppatasi negli ultimi mesi con un occhio però a ciò che
potrà riservare il 2017 oramai alle porte.
I  responsabili  della  Camera  Sindacale  Uil  di  Palazzolo
Acreide, Salvatore Tanasi e Sebastiano Dell’Albani, hanno così
convocato un’assemblea di fine anno che si terrà lunedì 19
dicembre alle 18.30 in via Roma 85, per discutere appunto
delle ultime novità in ambito Forestale, nel settore agricolo
e nel comparto del Patronato. La riunione sarà presieduta dal
Responsabile Provinciale della Uila Uil di Siracusa per il
settore Forestale Gianni Garfì, che ha aggiunto: “Il recente
direttivo  Uila,  a  cui  ha  preso  parte  anche  il  nostro
segretario  regionale  Nino  Marino  –  ha  detto  Garfì  –  ha
rappresentato un importante momento per fare un consuntivo
della  stagione  nella  camera  sindacale  sui  lavoratori
forestali. Devo dire che nella nostra provincia tutto sommato
è  stato  un  anno  tranquillo,  tranne  l’episodio  di  qualche
settimana fa quando si è verificato un piccolo problema con
l’azienda che aveva bloccato i cantieri. Nella nuova camera
sindacale  di  Palazzolo  si  parlerà  di  questo,  si  farà  un
consuntivo che verrà poi ripetuto a Cassaro mercoledì”.
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Siracusa.  Progetto  Comune,
aderisce anche Riva Destra
Nuovo ingresso al gruppo politico di Progetto Comune. A Forza
Italia,  Azione  Nazionale,  Evoluzione  Civica,  Italiani  in
Movimento e Federazione Popolare si aggiunge Riva Destra .
Questa  mattina  ha  ufficializzato  la  decisione  Francesco
Finocchiaro,  coordinatore  provinciale  di  Riva  Destra,  nel
corso di un incontro con Edy Bandiera di Forza Italia, Aldo
Ganci di Azione Nazionale, Gaetano Penna di Evoluzione Civica,
Giovanni Magro di Federazione Popolare e Giuseppe Giganti di
Italiani in Movimento. Finocchiaro ha spiegato che “lo stato
comatoso in cui versa la politica siciliana, e siracusana in
particolare  modo,  i  problemi  gravi  e  annosi  come  la
disoccupazione, il mal funzionamento della cosa pubblica o la
viabilità  da  quarto  mondo  impongono  ora  più  che  mai  una
coraggiosa  e  drastica  presa  di  posizione  di  Riva  Destra
Siracusa, accanto ad altri soggetti e forze sane della società
civile, accanto a tutti coloro che hanno a cuore le sorti
della  nostra  Siracusa  e  che  vogliono  dare  un  passo  e  un
respiro nuovi alla nostra città e alla nostra provincia. Ecco
dunque che oggi Riva Destra Siracusa aderisce con entusiasmo,
con capacità propositive, con forze ed energie a Progetto
Comune, contenitore di forze nuove e sane che vogliono un
reale  e  immediato  cambiamento  per  Siracusa  e  la  sua
provincia”.
Edy Bandiera di Forza Italia, Aldo Ganci di Azione Nazionale,
Gaetano  Penna  di  Evoluzione  Civica,  Giovanni  Magro  di
Federazione  Popolare  e  Giuseppe  Giganti  di  Italiani  in
Movimento hanno aggiunto: “Gli aderenti al Progetto si sono
sempre impegnati a sostenere uno sforzo comune per riaggregare
il centrodestra, unica alternativa al malgoverno, a tutti i
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livelli,  del  Pd  e  delle  forze  di  centrosinistra.  E  in
quest’ottica si colloca la nuova e ulteriore adesione di Riva
Destra, preludio ad altre aggregazioni con movimenti e partiti
del centrodestra. L’obiettivo di Progetto Comune è infatti di
aprirsi  a  quanti  –  cittadini,  movimenti,  associazioni  –
vogliono dare il proprio contributo alla politica della città.
Vogliamo  far  discutere  la  gente,  vogliamo  costruire  un
programma amministrativo con la collaborazione di chi vive la
comunità per ridare voce ai cittadini onesti e capaci, perché
solo attraverso il loro impegno potremo ridare credibilità al
comune di Siracusa”.

Siracusa. Non ce l'ha fatta
l'ottantenne  bruciato  da  un
gruppo di vandali: morto al
Cannizzaro di Catania
Dopo una lunga agonia, è morto Giuseppe Scarso, l’anziano dato
alle  fiamme  nei  mesi  scorsi  da  un  gruppo  di  giovani  nel
quartiere Grottasanta, mentre si trovava nel suo appartamento
di via Servi di Maria. Le sue condizioni erano subito apparse
gravissime, a causa delle ustioni in diverse parti del corpo.
Scarso si è spento due giorni fa all’ospedale Cannizzaro di
Catania, dove era ricoverato. L’anziano era stato cosparso di
liquido  infiammabile.  A  stroncare  don  Pippo,  così  lo
conoscevano nel suo quartiere, un arresto cardio-circolatorio.
La morte dell’uomo modifica i capi di imputazione di cui i
responsabili  dovranno  rispondere:  si  tratta  adesso  di
omicidio.  Gli  uomini  della  Squadra  Mobile  continuano  a
indagare, per risalire all’identità di chi ha materialmente
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cosparso di liquido infiammabile l’anziano.

Calcio, Lega Pro. Siracusa di
scena  in  Puglia,  Sottil:
"Concentrati  con  il
Francavilla"
“Chiudere  il  girone  di  andata  con  un’altra  prestazione
positiva”.  Chiaro l’obiettivo di mister Andrea Sottil alla
vigilia  della  partenza  per  la  Puglia,   dove  il  Siracusa,
domani  pomeriggio,  affronterà  il  Francavilla.  Nessuna
preoccupazione da parte di Sottil sulla concentrazione dei
suoi giocatori che hanno già smaltito l’entusiasmo post derby.
“Conosco i ragazzi – taglia corto il mister – gente seria che
sa che la partita più importante è sempre quella che si deve
ancora giocare. Quello che più conta è che la squadra abbia
piena consapevolezza dei propri mezzi”.
Come gli azzurri anche i pugliesi sono una neo promossa. “Si
tratta  di  una  buonissima  formazione  e  i  risultati  lo
dimostrano. Sono in forma, siamo in forma e sono convinto che
ne verrà fuori una bella partita. Noi dobbiamo giocare come
sappiamo, dobbiamo essere concentrati, evitare gli errori e
sfruttare  le  debolezze  che  il  Francavilla,  come  tutte  le
squadre, noi compresi, ha”.
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Pallanuoto. Match impegnativo
per  la  7  Scogli:  alla
Caldarella  arriva  la  Rari
Nantes Frosinone
Impegno importante per la  7 Scogli, che domani pomeriggio
sarà  impegnata,  fischio  d’inizio  alle  15,15,  alla  Paolo
Caldarella contro la Rari Nantes Frosinone. I ragazzi di coach
Baio sono reduci dalla pesante sconfitta contro il Telimar
Palermo, che affronteranno una delle squadre del girone Sud
più in forma del campionato.
Infatti,  i  laziali,  vengono  dalla  convincente  vittoria
ottenuta sabato scorso in casa contro la Roma Arvalia 20007
per 12 a 9 e scenderanno in Sicilia col dichiarato intento di
ottenere punti pesanti.
La Rari Nantes Frosinone, rispetto alla passata stagione, si è
rinforzata  parecchio  acquistando  giocatori  di  grande
esperienza come il mancino siciliano Vincenzo Carchiolo, il
portiere  Vespa,  l’attaccante  Murro,  il  centroboa  Spinelli,
riuscendo anche a trattenere lo zoccolo duro rappresentato da
Onida, Manzo e Vitale.
Di contro, la rinnovatissima 7 Scogli, che vanta l’età media
più giovane del Campionato di serie A 2, è ancora un cantiere
aperto, e, malgrado l’impegno arduo di domani, cercherà di
centrare la prima vittoria stagionale che sarebbe vitale per
proseguire a coltivare il sogno salvezza che rappresenterebbe
un autentico “miracolo sportivo”.
Tutti arruolabili in casa 7 Scogli.
Ieri, come di consueto, la 7 Scogli ha svolto una amichevole
contro  l’Ortigia, mentre questo pomeriggio è prevista la
rifinitura  con  particolare  attenzione  alla  superiorità  ed
all’inferiorità numerica sempre contro l’Ortigia.
Intervistato ieri sera al termine dell’amichevole mister Baio

https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-match-impegnativo-per-la-7-scogli-alla-caldarella-arriva-la-rari-nantes-frosinone/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-match-impegnativo-per-la-7-scogli-alla-caldarella-arriva-la-rari-nantes-frosinone/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-match-impegnativo-per-la-7-scogli-alla-caldarella-arriva-la-rari-nantes-frosinone/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-match-impegnativo-per-la-7-scogli-alla-caldarella-arriva-la-rari-nantes-frosinone/


ha rilasciato le seguenti dichiarazioni:” Sabato ci attenderà
una partita molto difficile sia per la forza dell’avversario
ma soprattutto per la tensione che, inevitabilmente, i nostri
giovani pallanuotisti avvertiranno.
Mi auguro, che i miei giocatori al fischio d’inizio metteranno
da parte le emozioni e le paure e giocheranno a viso aperto
come sono certo sono in grado di fare in quanto dall’inizio
della preparazione sono migliorati notevolmente.
Ho grande fiducia in loro e sono sicuro che sabato saranno
all’altezza della posta in palio.
Allenarci due volte a settimana contro una squadra di serie A1
per noi è un grande privilegio che ci consentirà di crescere e
migliorare rapidamente poiché non c’è tempo ed è necessario
colmare il gap in termini di esperienza con le altre squadre
nel più breve tempo possibile per avere qualche chance di
salvezza”.
Appuntamento quindi fissato per domani, alle ore 15:15, presso
la piscina “Paolo Caldarella”. Dirigeranno l’incontro i Sig.ri
Iacovelli e Piano.

Siracusa.  Mandati  di
pagamento  per  ex  Provincia
Regionale e Siracusa Risorse
“Questa mattina i mandati di pagamento sono stati inviati in
Ragioneria dove ieri era già stato registrato il decreto di
impegno. Per i dipendenti della ex Provincia Regionale e di
Siracusa si avvicina il momento di percepire gli stipendi
arretrati  per  chiudere  così  un  anno  per  loro  davvero
terribile”.
Il deputato regionale centrista, Pippo Sorbello, ha incontrato
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il commissario dell’ente, Giovanni Arnone, ed insieme hanno
verificato  l’iter  dopo  l’approvazione  in  Ars  della  mini
finanziaria regionale. “Possiamo dire che ormai è veramente
fatta”.
Arnone  ha  voluto  ringraziare  quella  parte  di  deputazione
regionale che si è impegnata per arrivare sul filo di lana al
sospirato traguardo: il presidente della Commissione Bilancio
Ars, Enzo Vinciullo, primo firmatario dell’emendamento salva
Libero Consorzio di Siracusa ed i deputati regionali Pippo
Sorbello  e  Marika  Cirone  Di  Marco  per  il  sostegno  e  il
prezioso  impegno  nel  sostenere  quello  che  è  diventato  un
articolo dell’assestamento di bilancio, protetto da assalti
alla diligenza.

Siracusa.  Camera  di
Commercio, Crocetta apre alla
possibilità  di  mantenere
l'autonomia
Incontro nel pomeriggio di ieri a Palermo con il presidente
Crocetta  per  discutere  dell’accorpamento  della  Camera  di
Commercio di Siracusa con Catania e Ragusa. A reclamare e
difendere l’autonomia dell’ente camerale siracusano c’erano i
deputati Pippo Sorbello e Marika Cirone Di Marco, accompagnati
da vari rappresentanti delle associazioni datoriali.
Il governatore regionale, posto che non è stato concluso con
decreto il procedimento di accorpamento, ha mostrato una certa
apertura  sulla  possibilità  di  scorporare  la  Camera  di
Commercio di Siracusa da quanto sin qui era stato immaginato.
“E in questo aiuta anche la recente norma che permette di
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rientrare  nel  numero  di  60  CamCom  in  Italia”,  spiega  il
deputato  centrista  Sorbello.  “Purtroppo  in  questa  vicenda
qualcuno ha pressato per interessi poco chiari e non per la
logica  di  tutela  dei  territori  e  dei  tessuti  produttivi
locali.  Servirà,  comunque,  adesso  l’appoggio  proprio  del
territorio  per  poter  garantire  a  Siracusa  l’autonomia  che
merita  dopo  una  serie  di  scorrettezze  su  cui  anche  la
Magistratura  ha  puntato  le  sue  attenzioni”,  dice  ancora
Sorbello  convinto  che  si  possa  riuscire  ad  assicurare
l’autonomia di Siracusa da un accorpamento penalizzante.

 

Siracusa. Arrivano finalmente
i  soldi  per  il  Libero
Consorzio e Siracusa Risorse:
"abbiamo dovuto penare"
Il Direttore Generale dell’assessorato delle Autonomie Locali
ha firmato il provvedimento col il quale si assegna al Libero
Consorzio di Siracusa la somma di 15.400.000 euro. Lo comunica
l’On.  Vincenzo  Vinciullo,  presidente  della  Commissione
Bilancio dell’ARS. “Entro questa sera, il provvedimento verrà
controfirmato dai due assessori Baccei e Lanteri per essere,
entro la giornata di oggi, inviato alla Ragioneria che rimarrà
aperta  fino  a  giorno  16  per  garantire  il  pagamento  delle
spettanze dovute alle ex Province di Siracusa, Ragusa e Enna”,
dice  Vinciullo.  “Sono  soddisfatto  del  risultato  raggiunto,
nonostante abbiamo dovuto penare tanto per ottenerlo”.
“Dopo il disguido con il carteggio inviato dall’ex Provincia
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Regionale, adesso è tutto risolto. I mandati potrebbero essere
pronti già in serata per spostare così le somme verso le casse
dell’ente siracusano”, aggiunge il deputato centrista Pippo
Sorbello.
Le somme arriveranno in tempo utile, scongiurato anche il
rischio di chiusura della tesoreria regionale. “E serviranno
per pagare stipendi e tredicesime dei dipendenti del Libero
Consorzio e dei lavoratori della partecipata Siracusa Risorse
insieme  al  pesante  mutuo  che  grava  sulle  spalle  della  ex
Provincia e le anticipazioni di cassa della banca tesoriera”,
illustra Sorbello.

Nuoto. "Coppa Panettone", il
Circolo  Canottieri  Ortigia
torna  da  Ragusa  con  otto
medaglie
Sabato 10 e domenica 11 dicembre il Circolo Canottieri Ortigia
settore  nuoto  ha  partecipato  alla  “Coppa  Panettone”,
manifestazione  riservata  alle  categorie  Esordienti  A  e  B
svoltasi presso la piscina comunale di Ragusa, che ha visto la
partecipazione  di  più  di  300  atleti  di  18  società  della
Sicilia orientale.
Dopo il positivo esordio di Acireale e la prova tempi di
Caltanissetta, la manifestazione di Ragusa ha rappresentato
un’ulteriore  tappa  del  percorso  di  crescita  per  tutti  i
ragazzi della squadra bianco-verde guidata dal Maestro dello
Sport Silvio Piazza.
Per i più giovani al primo anno di agonistica ed a distanza di
meno di un mese dall’esordio assoluto, la “Coppa Panettone” è
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stata  l’occasione  per  maturare  esperienza  e  cimentarsi  su
nuove distanze e stili. Per due di essi, Dafne Siino e Mario
Rossitto,  il  M°  Piazza  ha  dato  anche  l’opportunità  di
gareggiare nelle staffette insieme ai compagni di squadra più
esperti.
Tra gli atleti più esperti in evidenza ancora una volta Luca
Tredici, al suo secondo anno nella categoria “Esordienti B”,
che a Ragusa ha conquistato nelle gare individuali 2 medaglie
d’oro (100 e 200m stile libero) e 1 medaglia d’argento (100m
farfalla).  Risultati  tutti  caratterizzati  da  un  ottimo
riscontro  cronometrico  e  prestazioni  di  spessore,  in
particolare quella dei 100 farfalla che lo ha visto giungere
secondo  a  brevissima  distanza  dal  fortissimo  Giuseppe
Angilieri,  autentico  fuoriclasse  della  categoria.
Ottime prestazioni anche per Benedetta Pollini nella categoria
“Esordienti A”, capace di conquistare 2 medaglie d’argento
(100  e  200m  stile  libero),  che  confermano  l’assoluta
competitività dell’ondina siracusana al suo primo anno nella
categoria.
A medaglia anche un bravissimo Andrea Caia, argento nei 100
stile.
Da sottolineare anche le prestazioni di Mattia Mollica che ha
sfiorato il podio nei 200 stile.
Per quanto riguarda i risultati di squadra, da registrare i
due bronzi vinti con le staffette 4×50 Stile libero Mixed (2
maschi e 2 femmine) e 4×50 mista.
Nella classifica a squadre la compagine bianco-verde si è
classificata  undicesima  su  diciotto  partecipanti,  con  87
punti, seconda tra le quattro squadre di Siracusa iscritte,
preceduta solo dalla Sun Club.


